

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

le 3 juillet 2018

Présentation - Shakespeare-in-the-Park

HAWKESBURY, 3 juillet 2018 – La tournée Shakespeare-in-the Park se produira cette année sur un nombre record de 30 endroits à Montréal et les environs du 5 juillet au 8 août 2018.

Les citoyens de Hawkesbury et de la région sont invités à participer à la présentation de **Romeo & Juliet : Love is Love le 15 juillet 2018, à 19h00**, à la Place des Pionniers sur la rue Main à Hawkesbury.

-30-

Personne ressource: Nicole Trudeau
Directrice des loisirs et du tourisme
Ville de Hawkesbury
Tel: 613-632-0106, poste 2254